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会議のご報告

― 会議のご報告 ―

１

令和元年度 第10回常任理事会

議 題

１．協議事項

■ 〔 1 〕令和２年秋の叙勲・褒章候補者及び建設事業関係功労者表彰候補者の推薦について

■ 〔 2 〕令和２・３年度会長候補者の推薦について

■ 〔 3 〕令和２・３年度日事連会長候補者の１次推薦について

■ 〔 4 〕九州・沖縄ブロック協議会から関東甲信越ブロック協議会への要望について

■ 〔 5 〕職員給与の改定について

■ 〔 6 〕新入会員オリエンテーションの実施について

■ 〔 7 〕第９回青年部会開催報告

■ 〔 8 〕第８回女性部会開催報告

① サンゲツ勉強会実施について

② 大宰府政庁町歩き実施について

■ 〔 9 〕福岡県知事指定講習建築士事務所の管理研修会の実施について

■ 〔10〕令和元年度設計図書の電子的作成・保存の実務講習会の実施について

■ 〔11〕令和元年度防火設備定期検査業務基準及び特定建築物定期調査業務基準に関する

実務講習会の開催について

■ 〔12〕ホームページへの委員会紹介及びアピール文章作成のお願いについて

■ 〔13〕令和元年度教育・研修委員会研修ツアー実施について

■ 〔14〕令和２年度日事連建築賞の実施について

■ 〔15〕令和元年度九州・沖縄ブロック協議会第２回会長会議の開催について

■ 〔16〕令和元年度九州・沖縄ブロック協議会事務局会議の開催について

■ 〔17〕福岡地域会、北九州支部賛助会員㈱建築資料研究社・日建学院との特別学費適用についての

覚書締結について

■ 〔18〕令和２年度建築士講師のお願い【九州建設専門学院】

■ 〔19〕プロジェクター買い替えについて

■ 〔20〕法定講習（建築士定期講習・管理建築士講習）実施報告及び実施計画

■ 〔21〕福岡県建築登録センター受付件数及び売上げ報告

■ 〔22〕その他

令和2年1月8日（水）12：30 ～ 14：30

西鉄グランドホテル地下1階 松風

会長：岩本 副会長：西、早田、高巣、林、中山 常任理事：八島、金子、松澤

日 時

出席者

会 場
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令和元年度 第11回常任理事会

日 時

出席者

会 場

議 題

１．協議事項

■ 〔 1 〕各支部・地域会からの令和２・３年度会長候補者の推薦者について

■ 〔 2 〕令和２・３年度副会長、常任理事、理事、監事候補者の選任方法とスケジュールについて

■ 〔 3 〕令和２年度事業計画案及び予算案の作成について

■ 〔 4 〕令和２年度会議日程について

■ 〔 5 〕準会員の正会員への入会について

■ 〔 6 〕日事連会長候補者の２次推薦について

■ 〔 7 〕建築倶楽部ＢＩＭ推進協議会設立について

■ 〔 8 〕松山将勝氏令和元年度日事連建築賞日事連会長賞受賞記念講演会・祝賀会の開催について

■ 〔 9 〕女性部会「坂本八幡宮・大宰府政庁」見学会の実施について

■ 〔10〕新入会員オリエンテーションの実施について

■ 〔11〕令和２年度法定講習（建築士定期講習・管理建築士講習）について

■ 〔12〕令和元年度教育研修委員会「直島・豊島研修ツアー」実施報告

■ 〔13〕令和元年度防火設備定期検査業務基準及び特定建築物定期調査業務基準に関する実務講習会

の開催について

■ 〔14〕令和元年度九州・沖縄ブロック協議会第２回会長会議協議事項説明者について

■ 〔15〕令和元年度九州・沖縄ブロック協議会事務局会議協議事項について

■ 〔16〕福岡県建築審査会委員の推薦について

■ 〔17〕設計業務委託等技術者単価の引き上げに関する要望書について

■ 〔18〕令和２年度第１回建物の維持保全セミナーについて

■ 〔19〕福岡市道路占用許可制度のご紹介のお願いについて 【福岡市道路下水道局】

■ 〔20〕令和元年度「専攻建築士審査評議会」及び「研修プログラム審査評議会」のご案内 【福岡県建築士会】

■ 〔21〕後援依頼について

① 「耐震改修技術者講習」【（一財）日本建築防災協会】

②福岡大学建築展2020 -卒業計画・設計課題優秀作品展-【福岡大学工学部建築学科】

■ 〔22〕改正建築物省エネ法周知ツール（ポスター、チラシ等）および関連テキストの申込について

■ 〔23〕その他

令和2年2月13日（木）15：00 ～ 17：00 なごみＡ会議室

会長：岩本 副会長：西、早田、高巣、林、中山 常任理事：八島、松澤

２．報告事項

■ 〔 1 〕女性部会サンゲツ勉強会開催報告

■ 〔 2 〕福岡県知事指定講習建築士事務所の管理研修会申込状況について

■ 〔 3 〕令和元年度設計図書の電子的作成・保存の実務講習会申込状況について

■ 〔 4 〕法定講習（建築士定期講習・管理建築士講習）実施報告及び実施計画について

■ 〔 5 〕福岡県建築登録センター受付件数及び売上報告

■ 〔 6 〕その他

３．その他

■ 〔 1 〕次回会議等日程

①第５回理事会 令和２年３月１０日（木）１５時３０分～
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令和元年度 第12回常任理事会

日 時

出席者

会 場

議 題

１．協議事項

■ 〔 1 〕新型コロナウイルス感染症への対応について

■ 〔 2 〕令和２年度事業計画及び予算案について

■ 〔 3 〕令和２年度会議日程について

■ 〔 4 〕令和２・３年度副会長、常任理事、理事、監事候補者の選任方法とスケジュールについて

■ 〔 5 〕入会金割引キャンペーンの継続について

■ 〔 6 〕準会員の正会員への入会について

■ 〔 7 〕令和２年度法定講習（建築士定期講習・管理建築士講習）について

■ 〔 8 〕ホームページ刷新について

■ 〔 9 〕ＢＩＭ推進協議会設立について

■ 〔10〕令和２年度建築製図技術認定専門委員会委員について

■ 〔11〕令和２年度共同要望運動の実施時期と要望書の数等のお伺いについて【日事連】

■ 〔12〕福岡市大規模盛土造成地調査に伴う相談対応について

■ 〔13〕九州・沖縄ブロック協議会第２回会長会議について

■ 〔14〕建築士事務所キャンペーンの国交省後援名義使用についてのお尋ね【日事連】

■ 〔15〕日刊建設通信新聞社創立70周年特集号広告掲載申込について

■ 〔16〕その他

令和2年3月10日（火）15：30 ～ 17：00 なごみＡ会議室

会長：岩本 副会長：西、早田、高巣、林、中山 常任理事：八島、金子、松澤

支部長：久松、芳野、山口

２．報告事項

■ 〔 1 〕福岡県設計業務委託等技術者単価の引き上げについての要望報告

■ 〔 2 〕女性部会関係報告

■ 〔 3 〕松山将勝氏令和元年度日事連建築賞日事連会長賞受賞記念講演会・祝賀会開催報告

■ 〔 4 〕新入会員オリエンテーション開催報告

■ 〔 5 〕福岡県知事指定講習建築士事務所の管理研修会開催報告

■ 〔 6 〕設計図書の電子的作成・保存の実務講習会開催報告

■ 〔 7 〕法定講習（建築士定期講習・管理建築士講習）実施報告

■ 〔 8 〕日事連会長候補者推薦決定について

■ 〔 9 〕「四会連合協定 建築設計・監理等業務委託契約書類」（改正版）の発行について

■ 〔10〕住宅金融支援機構適合証明業務に係る適合証明業務登録建築士事務所等の処分について

■ 〔11〕福岡県建築登録センター受付件数及び売上報告

■ 〔12〕その他

３．その他

■ 〔 1 〕次回会議等日程
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書面決議に関する理事会報告

議 題

１．審議事項

■ 〔 1 〕入会金割引キャンペーン継続について

■ 〔 2 〕令和２年度事業計画について

■ 〔 3 〕令和２年度収支予算案について

■ 〔 4 〕新入会員の承認、退会会員の報告

令和2年3月27日（金）

２．報告事項

■ 〔 1 〕県本部関係報告

①新型コロナウイルス感染症対策への対応について

②令和２・３年度会長候補者について

③準会員の正会員の入会について

④建築倶楽部ＢＩＭ推進協議会設立について

⑤新入会員オリエンテーション実施報告

⑥青年部会関係報告

⑦女性部会関係報告

⑧法定講習（建築士定期講習・管理建築士講習）について

⑨福岡県知事指定建築士事務所の管理研修会実施報告

⑩令和元年度設計図書の電子的作成・保存の実務講習会実施報告

⑪ホームページの改定について

⑫令和元年度教育・研修委員会「直島・豊島研修ツアー」実施報告

⑬令和２年度日事連建築賞の実施について

⑭福岡県設計業務委託等技術者単価の引き上げについての要望報告

⑮福岡県建築審査会委員の推薦について

⑯四会連合協定建築設計・監理等業務委託契約書類（改正版）の発行について

⑰福岡地域会、北九州支部賛助会員㈱建築資料研究社・日建学院との特別学費適用についての

覚書締結報告

⑱令和２年度建築士講師推薦について（九州建設専門学院）

⑲福岡県建築登録センター受付件数、売上報告

⑳令和元年度・２年度年間スケジュール

■ 〔 2 〕日事連及び九州・沖縄ブロック協議会関係報告

①日事連会長候補者推薦決定について

②住宅金融支援機構適合証明業務に係る適合証明業務登録建築士事務所等の処分について

③九州・沖縄ブロック協議会第２回会長会議実施報告

④その他

３．その他

■ 〔 1 〕次回理事会開催日程について

■ 〔 2 〕通常総会日程

■ 〔 3 〕その他

理事会の決議があったものとみなされた日
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令和２年度
日事連九州・沖縄ブロック協議会第２回会長会議報告

― 令和２年度 日事連九州・沖縄ブロック協議会第２回会長会議報告 ―

２

●日 時 令和２年２月２５日（火）１４：００ ～ １７：００

●会 場 舞鶴ＤＳビル３階 なごみＡ会議室

協議事項

報告事項

そ の 他

１. 各単位会提案協議事項

■ ① ＢＩＭの推進について …………………………………………………【福岡会】

■ ② 協会内ワークシェアについて …………………………………………【福岡会】

■ ③ 最低制限価格及び告示９８号に係る要望について …………………【佐賀会】

■ ④ 入札の選定基準に社会貢献を加える要望について …………………【長崎会】

■ ⑤ 事務所協会の建築士事務所登録について ……………………………【長崎会】

■ ⑥ 県の設計等業務委託要領の改正状況について ………………………【鹿児島会】

■ ⑦ ＪＡＡＦ-ＭＳＴ（ジャーフ・マスト）の活用状況について ………【沖縄会】

■ ⑧ 週休２日（完全）制の実施状況について ……………………………【熊本会】

■ ⑨ ブロック協議会代表者会議の選任について …………………………【熊本会】

■ ⑩ 日事連役員及び常置委員会委員の選任について ……………………【熊本会】

２. 日事連サービスの役員について

３. その他

１. 関東甲信越ブロック協議会からの日事連会長候補に関する

回答について

２. 日事連会長候補者の二次推薦について

１. 令和２年度九州・沖縄ブロック協議会 総会・協議会の開催

懇親会を
開催いたしました
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３

●日 時 令和２年２月１４日（金)

●受賞記念講演会・祝賀会 講演会 / １６：００ ～ １７：３０ 祝賀会 / １８：００ ～ ２０：００

●会 場 ＡＮＡクラウンプラザホテル福岡２階 ボールルーム

●参加人数 受賞記念講演会 １１４名、受賞記念祝賀会 １０６名

松山将勝氏 令和元年度日事連建築賞日事連会長賞
受賞記念講演会・祝賀会報告

令和元年度日事連建築賞にて日事連会長賞を受賞され

ました、松山将勝理事の受賞記念講演会および同祝賀会

をＡＮＡクラウンプラザホテル福岡にて開催致しました。

協会会員に留まらず、多数の方々のご参加を賜り、

盛会に会を終えました事を心よりお礼申し上げます。

今回受賞されました松山様におかれましては、今後

の益々のご活躍を祈念いたします。
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４

●日 時 令和２年１月２９日（水) 1５：００ ～ ２０：００

●場 所 勉強会：サンゲツ福岡ショールーム 福岡市博多区東那珂1-11-11

新年会：俺のフレンチ博多 福岡市博多区博多駅中央街8-1 JRJP博多ビル2F

●参加者 福岡地域会１０名、北九州支部４名、県南支部３名、大牟田支部１名、

大宰府見学会講師１名、事務局１名

女性部会 勉強会・新年会報告

５

●日 時 令和２年２月１５日（土) 1１：１５ ～ ２０：００

●行 程 大宰府追分石 →蔵司官衙跡 →坂本八幡宮 →万葉歌碑

→大宰府政庁 →月山・帯塚碑 →大宰府館

→月山東地区官衙跡 →学校院跡 →戒壇院

→玄昉の墓 →観世音寺 →観世音寺・宝蔵 →懇親会

●講 師 江崎 有 先生

●参加者 岩本会長、西副会長、福岡地域会７名、北九州支部２名

県南支部３名、大牟田支部１名、事務局１名、熊本会２名

女性部会 坂本八幡宮・大宰府政庁 見学会報告
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６

●日 時 令和２年２月１８日（火) １６：００ ～ １７：００

●会 場 リファレンスリバーサイド貸会議室 Ｒ-１

●出席者 会 長： 岩本 茂美

副 会 長 ： 西 洋一、早田 倫明、林 カヅ子

常任理事： 松澤 徹

理 事： 海野 陽

新入会員：

■㈱Ｋ.Ｄ.Ｓ（福岡地域会）■小澄工業（福岡地域会）

■㈱特建（福岡地域会） ■㈱広田建創（福岡地域会）

■ PRAISE一級建築士事務所（北九州支部）

■高尾設計（北九州支部） ■九州建築ラボ（県南支部）

●参加者 １．開会

２．会長挨拶

３．役員自己紹介

４．新入会員自己紹介

５．協会活動、サービス紹介

６．常置委員会紹介

７．質疑応答

８．閉会

令和元年度新入会員オリエンテーション開催報告

令和２年度にご入会いただいた正会員、準会員の皆様を対象に新入会員オリエンテーションを

実施いたしました。

今年度は７事務所の方々にご参加いただき、役員、新入会員による自己紹介、事務局による

会員サービス及び委員会活動の説明が行われました。その後役員から新入会員の方々へ入会の

動機や委員会活動参加のお願いがなされました。オリエンテーション終了後に懇親会を実施し、

お酒を酌み交わしながら仕事のお悩み相談や建築設計業界の今後の課題と展望の議論が活発に

行われるなど内容が濃く大いに盛り上がりました。これを機会に当協会に興味を持ち魅力を

感じていただき、各種事業や運営にもご参加いただければと思います。

新入会員の皆様におかれましては、今後も当協会に対するご理解とご協力をいただきますよう

よろしくお願いいたします。
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７
令和元年度
教育・研修委員会「直島・豊島」研修ツアー報告

令和２年度研修ツアーは瀬戸内海に浮かぶ香川県の直島、豊島の

建築物と芸術作品の見学を中心に一泊二日で実施いたしました。

一日目は、２月１日早朝に博多駅、小倉駅から新幹線に乗り岡山駅

に向かい、２日間お世話になるバスの運転手さん、ガイドさんと合流

しバスに乗り豊島に向かいました。瀬戸大橋が開通されていない時代

の四国への玄関口となっていた宇野港よりフェリーに乗り、瀬戸内海

のさざなみと多島美の絶景に癒されながら１日目の目的地豊島に到着

いたしました。港のすぐそばの地元の方が営業する食堂にて昼食を取

り、新鮮で生きのいい地魚の大きさには驚きましたが、煮魚、焼き魚、

フライ等大変美味しくいただきました。

食事の後、豊島特有の棚田を横目にバスで移動し、最初の見学施設

豊島美術館を訪れました。遊歩道に沿って進むと膜のようなコンクリ

ートで覆われたシェル構造のアートスペースが現れました。内部に入

ると天井にある二箇所の開口部から、周囲の風、音、光を内部に直接

取り込んでおり、コンクリートの地面からは常に泉が湧き出ており神

秘的な空間でした。次に心臓音のアーカイブを訪れました。ここには

世界中の人々のそれぞれ違う心臓音が多く保存され聴くことができま

す。また有料で自分の心臓音を採録することができ、ＣＤに残すこと

もでき、生きることを実感できる場所でした。一日目の最後はアーテ

ィスト横尾忠則と建築家永山祐子による豊島横尾館を見学いたしまし

た。古い民家を改修してつくられており、展示空間は既存の建物の配

置を生かして母屋、倉、納屋で構成され、平面作品11点が展示され

ており、また、庭、円塔、トイレも作品となっており敷地全体が芸術

作品となっていました。さらに建物には光や色をコントロールする色

ガラスを用いており、時間の移り変わりの中で作品の見え方が変化し

ていくのが特徴的な作品でした。

今回の宿泊は四国高松に渡り、

懇親会では参加者の交流を行い、

二次会では名物讃岐うどんを食べ

に行かれる方も見受けられ博多の

うどんとは異なるこしのあるうど

んを堪能されていました。

●日 時 令和２年２月１日（月) ～ ２日（火）

●出席者 福岡地域会１５名、北九州支部３名、県南支部４名、事務局１名

●見学場所 ２月１日（月）豊島（豊島美術館、心臓音のアーカイブ、豊島横尾館）

２月２日（火）直島（家プロジェクト+ＡＮＤＯ ＭＵＳＥＵＭ、李禹煥美術館、地中美術館）
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二日目は、高松港から直島にわたり、午前は、ＡＮＤＯ ＭＵＳ

ＥＵＭと家プロジェクトの見学を行いました。ＡＮＤＯ ＭＵＳＥ

ＵＭは、古い木造の民家や塀を保存しながら改修し、内部にはコ

ンクリートの空間を吹き込んだ建物で、木造とコンクリートが組

み合わさった展示空間には、安藤忠雄の作品が多く見られる直島

でのプロジェクトの取り組みや歴史が展示され、直島の変遷を知

ることができました。

その後各自、直島・本村地区において古い家屋の空き家を改修

した様々な作品が展開されている家プロジェクトの見学を行いま

した。午後は、海と山に囲まれた谷あいの地にある安藤忠雄建築

のコンクリート建物の李禹煥美術館と地中美術館の見学を行い、

美術館では多くの有名作家の芸術を鑑賞いたしました。その後、

港に行きフェリーに乗り岡山に向かい、新幹線にて帰路につきま

した。

今回の研修旅行は両日とも晴天で、２月とは思えない温かさで

天候にも恵まれ、けがや病気をされる方もいませんでした。また

日々の業務に繋がる多くの建築や芸術にふれることができ、大変

有意義な研修ツアーとなりました。参加いただきました会員の皆

様、及び今回のツアーを企画し添乗でお世話になりました賛助会

のティーアイプロジェクトの皆様ありがとうございました。

来年度も研修ツアーが企画されますので会員の皆様のご参加を

お待ちしております。



各支部・地域会よりお知らせ８

北九州支部からのお知らせ
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六団体賀詞交歓会

1月定例幹事会 議事録

日 時

参加者

場 所

令和2年1月16日（木）16：00～18：00

西部ガス㈱ひなた

久松、藤本、山本、小野、林、山口、久保、望月、平野、鷺池

議事 1．令和2年度の活動計画について
●平成31年度を参考にして考える
議事 2．次年度支部の役員選考について
●選考委員立候補者・・・㈱金子英造建築設計事務所 金子英造
●福岡県会長候補者・・・該当者はいません
議事 3．研修会について
●「地域探訪：若松 歴史と文化のまち散策」
令和2年2月8日（土）
研修会13：30～17：00 戸畑若松市内観光
懇親会17：30～20：00 料亭金鍋

議事 4．賛助会員 入会
●ケイミュー㈱北九州営業所
議事 5．その他
●1月13日 総合資格学院 祝賀会
●2月1.2日 県本部 香川方面研修ツアー
●2月15日 日建学院 祝賀会
●2月18日 オリエンテーション

日 時

場 所

令和2年1月9日18：00～

クラウンパレス小倉
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2月定例幹事会 議事録

日 時

参加者

場 所

令和2年2月6日（木）16：00～18：00

西部ガス㈱ひなた

久松、高崎、山本、小野、林、藤本、高嶌、久保、望月、金子、柳井、鷺池、平野

議事 1．令和2年度役員改選について
●藤本選考委員長より、金子英造支部長候補の推薦がある。
議事 2．令和2年度 支部事業計画について
●平成31年度と同程度とする。
議事 3．令和2年度 支部事業予算について
●平成31年度と同程度とする。
議事 4．研修ツアーについて
●「地域探訪：若松 歴史と文化のまち散策」
令和2年2月8日（土）参加人数14名

議事 5．支部総会までのスケジュールについて
●会計監査 令和2年4月3日（金）
●支部総会 令和2年4月24日（金）
議事 6．その他
●ＫＭＥＷ北九州工場見学及びセミナー開催
令和2年3月24日（火） 12：00～16：40

3月定例幹事会 議事録

日 時

参加者

場 所

令和2年3月12日（木）16：00～18：00

西部ガス㈱ひなた

久松、高崎、山本、小野、林、藤本、服巻、高嶌、金子、久保、望月、山口、鷺池、平野

議事 1．支部総会について
●令和2年4月24日（金）
通常総会 14：00～17：30 小倉リーセントホテル2階会議室
懇親会 17：30～20：00 小倉リーセントホテル 1階ガーデンホール
総会の開催については会員からの意見を求める。4月3日までに結論を出す。

議事 2．ゴルフコンペについて
●コロナウイルス等により延期する。
議事 3．北九州市中高層建築物の建築に関する指導要綱の改定要望について
●建築六団体とも協議して改定案を作成する。
議事 4．県本部理事について
●支部長 金子 英造、 副会長 林 カヅ子、 理事 藤本 孝行、 理事 久松 博幸
以上を推薦する。

議事 5．その他
●会計監査 日時 令和2年4月3日（金）16：00～ 場所 ㈱アースコーポレーション
●賛助会員 入会希望者 隆テック株式会社（地盤改良工事等）
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福岡地域会からのお知らせ

― 各支部・地域会よりお知らせ ―

第18回賛助会主催講習会のご報告

令和2年2月19日(水) 13:30～17:00

議事： 八重洲博多ビル

①ケイミュー㈱
「中規模木造建築のすすめと木造耐火建築物のつくり方」
・サイディング木造耐火仕様（ケイミュー）とハイブリッド工法

②タカラスタンダード㈱
「ホーローに出来る、最新の技術革新について」
・高温ホーローと低温ホーローによるパネル最新情報

③三和シャッター工業㈱
「防火設備の定期検査報告制度」
・制度の概要と検査業務基準

約40名の会員様にご参加いただきました。ありがとうございました。

日時

会場

内容

福岡建築倶楽部 新年の集いが開催されました

令和2年1月24日(金)、恒例の福岡
建築倶楽部新年の集いがAＮＡクラウ
ンプラザホテルにて開催されました。
今年は8団体あわせて約300名の方

にお越しいただき、皆さま団体を越
えて新年のご挨拶、ご歓談を楽しまれ
ていらっしゃいました。
今回も参加者皆さまのお陰で盛会の

うちに終了しました事を、心より御礼
申し上げます。



県南支部からのお知らせ

第5回 役員会・令和元年度賛助会員との懇親会
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日時：令和2年1月10日 場所：寛永通宝（久留米）

17:00～18:15 20名

議事： ● １．報告事項……… ・キャンペーン決算報告 ・研修旅行決算報告 ・本会理事会報告
● ２．協議事項……… ① 総務・財務委員会

・講習会予定について ・委員会日程について
・新役員選考委員会選考委員選定 3月13日18時～
② 広報・渉外委員会
・賛助会員との懇親会 参加予定人数等報告
③ 教育・研修委員会
・研修会について ・商品説明会について

第５回役員会

時間

議事

出席者

県南支部において賛助会員との懇親会を令和2年1月10日,会
員30名,賛助会員21社25名の総勢55名の多数の参加を頂き
開催致しました。
山口支部長より年頭の挨拶とともに,本年度の県南支部の活動
に対する抱負が述べられました。,
年明け間もない時期の開催とあって賑やかな雰囲気の中,設計
業務において日頃から協力頂いている賛助会員の皆様と活発
な意見が交わされました。
また会員相互の懇親も深められ大変有意義な会となりました。

県南支部 広報・渉外委員会 委員長 本村 和也

県南支部 「令和元年度賛助会員との懇親会」

研修会

支部長あいさつ

乾杯の様子

18:30～20:30
会員：30名 賛助会員：25名 総勢：55名

時 間

出席者

BIMについての講習

3月18日に予定していましたが、延期となりました。
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大牟田支部からのお知らせ大牟田支部からのお知らせ

幹事会のご報告

■ １. 協議事項

①県南地域建築設計関連団体交流会について
●2020年2月18日(火) 18：30 ～ 於：山祇屋

②R2年度予算案・事業計画案について：全員賛成

③その他

Ｒ1年度 第10回 令和2年1月27日(月)17:30～
事務局会議室
高巣、宗正、中野、永江、水町

場 所

出席者

● 第10回常任理事会（西鉄GH・B1F・松風）
● 幹事会（次期会長推薦について）
● 令和2年新年会（だいふく）：計15名
● 消防出初式 出席者：永江氏
● 公民連携「地方創生」筑後セミナー 高巣、李
● 藤丸さとし・新春の集い（ﾎﾃﾙﾆｭｰｶﾞｲｱ ｵｰﾑﾀｶﾞｰﾃﾞﾝ）
● 消防出初式お礼状
● 2/1､2(土･日) 教育・研修委員会 研修ツアー
● 2/12(水)、2/27(木)
● 設計図書の電子的作成・保存の実務講習会

■ 2. 報告事項

①1月8日(水)
②1月11日(土)

③1月12日(日)
④1月24日(金)
⑤1月24日(金)
⑥その他

― 各支部・地域会よりお知らせ ―

■ １. 協議事項

①R2年度支部総会について
●日時：2020年5月9日(土)於：三井港俱楽部 会費：￥3,000
●時間 幹事会：17:00/総会：17:30/懇親会：18:15～

②R1年度決算について （※ 決算監査は4月幹事会前に行う）
③その他

Ｒ2年度 第11回 令和2年2月26日(水)17:30～
事務局会議室
高巣、宗正、中野、永江、水町

場 所

出席者

● 設計図書の電子的作成・保存の実務講習会

● 第11回常任理事会
● 松山将勝氏 日事連会長賞受賞記念講演会・祝賀会
● 女性部会 「坂本八幡宮・大宰府政庁」見学会
● 開設者・管理建築士等のための建築士事務所の管理研修会

● 九州・沖縄ブロック協議会 第2回会長会議
● 2/18(火) 県南地域建築設計関連団体交流会

■ 2. 報告事項

①2月12日(水)
27日(木)

②2月13日(木)
③2月14日(金)
④2月15日(土)
⑤2月18日(火)

26日(水)
⑥2月25日(火)
⑦その他
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Ｒ2年度 第12回 令和2年3月30日(月) 17:30～
事務局会議室
高巣、宗正、中野、永江、水町

場 所

出席者

● 令和元年度「専攻建築士審査評議会」及び
「研修プログラム審査評議会」
→ 中止（書面決議）

● 第12回常任理事会
● 第5回理事会・懇親会
→ 中止（書面決議）

● 退会会員について

■ 2. 報告事項

①3月9日(月)

②3月10日(火)

③その他

■ １. 協議事項

①新型コロナウイルス感染症対策への対応について
●5/9（土）17:00～17:30 支部総会（事務局）
●懇親会：中止

②令和元年度決算監査について：4/27(月) 17時 ～

③令和2年度本部役員及び支部役員について：現体制のまま
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令和2年1月11日(土) 17:30～

レストランだいふく

（大牟田市有明町2-1-3）

会員9名、賛助会員6名、

事務1名 計16名

日 時

会 場

出席者

令和2年 新年会を開催しました

― 各支部・地域会よりお知らせ ―

昭和、平成を越え、令和の時代に替わ
って初めての新年会です。今年こそ自然
災害なく、平穏な年でありますようにと
願う許りです。

今年は「子年」。十二支の始めは何か
良い事が？！

乾杯

会員談笑

万歳三唱
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会員動静９

― 会員動静 ―

新入会員のご紹介

事務所名 ニッセンホームサービス㈱

■会務代表者：川﨑 義文 ■所在地：北九州市小倉北区馬借
北九州支部に入会されました

会 社 名 ㈱建研 九州営業所

■担当者：池上 紘平 ■所在地：福岡市博多区比恵町
■営業種目：プレキャスト、プレストレストコンクリート

福岡地域会賛助会に
入会されました

会 社 名 隆テック㈱

■担当者：藤川 拓也 ■所在地：大分県別府市士見町
■営業種目：地盤改良工事

福岡地域会賛助会に
入会されました

事務所名 一級建築士事務所タカタアーキテクトオフィス

■会務代表者：高田 智幸 ■所在地：久留米市東町
県南支部に入会されました

事務所名 ㈱広田建創

■会務代表者：廣田 郁人 ■所在地：筑紫野市武蔵
福岡地域会に入会されました

事務所名 ㈱K.D.S

■会務代表者：泉谷 勝久 ■所在地：福岡市博多区博多駅南
福岡地域会に入会されました
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特別委員 髙嶋 誠司さん

様々なイベント開催が中止されるなか、先日、高校生のインターハイや中学生の全中などが、大

会史上初の中止との報道がなされた。コロナの影響である。大変残念でならない。

2019年を振り返ると、様々なイベントや活動で奔走する一年となった。協会での活動はもちろ

んであるが、個人としての活動では日本バドミントン協会のアカデミーにて講師の依頼を受け、

ナショナルトレーニングセンターにて講義を行う機会に恵まれた。

東日本大震災の折、バドミントン競技におい

て被災地への支援活動を実施した事を、未来

ある若者へ体験談を話してほしいというもので

あった。もともと私は子供たちが関わるバドミ

ントン競技において愛好家の一人として、競技

写真の撮影やバドミントンニュースなるブログ

を開設し、全国の実に沢山の保護者との交流を

楽しんでいた。

そんな折に発生した２０１１年のあの震災が

大きく私の人生を変えた。息子の進学先であっ

た福島県富岡町での震災と原発事故の被災経験

は、現地で苦しむ被災者への支援活動へと突き

進む強烈な動機として余りあるものであった。

地震で倒壊した現地の状況、握りつぶすように

街一つを瓦礫の野へと変貌させた津波の圧倒的

な力、自然の猛威を目の当たりにした時、建築

に携わる者の無力さを突き付けられ、心底 打ちひしがれた経験でもあった。しかし、支援活動で

訪れた土地々での様々な人との出会い、沢山の避難者で溢れる避難所の景色、原発事故で学校ごと

疎開した小学校体育館の景色。私を奮い立たせたのは、黙して人々の雨露をしのぐ傘となり、凛と

して佇む公共建築の姿であった。

私はこの経験を機に、それまでの活動の中心であった民間業務から施設建築を中心とした公共業

務へシフトすることを決意した。また、活動の拠点を福岡市から、故郷である久留米市へと移した

のもこの頃である。

日本バドミントン協会にて講義

（2019.11.24）
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久留米市へ戻ってからのゼロからの再スタート。どん底であった。しかし被災地で故郷を失った

方々を思った時、生まれた育った故郷の為に建築で恩返しができるという事は、何にも代えがたい

前へと進む大きな力であった。幸いにも地元では多くの先輩方や仲間に恵まれ、失礼ながら本協会

への入会も僅か数年前というのが現状である。

今年３月、息子たちがバドミントン競技を通じて、大変お世話になった「第２の故郷福島県」との

関りは、１１年目を終えた。しかし、コロナという新たな災害が、今度は全世界で猛威を振るってい

る。これは、言うまでもなく戦争を超える未曾有の大災害である。

今、私にできる事は何なのか。建築にできる事は何なのか、改めて自問する日々である。

支援物資を持って

宮城県雄勝町へ

（2011.05.08）

途中、自衛隊により

確保された仮設道路

を通りながら目に

した景色。

支援物資を持って

宮城県石巻市へ

（2011.05.08）

河口に立地した美術館は、

周辺住民の避難場所として

多くの命を救った。

支援物資を持って

福島県原町へ

（2011.06.11）

放射線被害の為、

避難区域から区域外

へ通学を余儀なくさ

れた原町第一小学校。

たった1つの小学校の

体育館内で授業が行

われていた。
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特別委員 野本 和範さん

はじめに、新型コロナウイルス感染症(COVID-19)に罹患された皆様、および様々な影響を

受けておられる皆様に心よりお見舞い申し上げます。そしてまた医療従事者や関連する方々への

感謝を申し上げます。

さて、徒然雑記は２回目、前回と違い今は理事ではないので寄稿は無いものと油断しておりま

した。今回は自分が行っております消防団活動をご紹介致します。

そもそもですが、消防団活動について皆様はどの程度ご理解頂いているでしょうか。確認申請

等で消防署との接点は割と多いかと思いますが、中には消防団と言ったって消防署と一緒だろう

と言われる方も居られるかもしれま

せん。消防活動等に従事するという

意味においては変わりないのですが、

常勤の消防職員が勤務するのが消防

署、火災や大規模災害発生時に自宅

や職場から現場へ駆けつけ、消火活

動・救助活動を行う非常勤特別職の

地方公務員が消防団となります。

つまり、消防団員は普段は消防団の

活動以外の、普通の仕事をしている

という事です。

そんな訳で自宅があります大野城市の消防団

にご縁があって、入団させてもらったのが平成

26年 (遅めの35歳) 。平成30年 (41歳) には

第5分団の分団長の任を預からせて頂きました。

消防団には火災・災害発生時とは別に大きな

活動があり、出初式・操法大会・歳末特別警戒

といったものがこれにあたります。パトロール

や日頃の訓練、そして地域の防災訓練等にも

参加しております。

私をご存知な方の中には、「そんな体型で

走れるんか？無理やろ？」…等と思われる方

も居られるかもしれません。否定はしません

が(笑)、これでも相応に動けますので活動に

従事しております。
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近年、火災は減少傾向にありますが、H28熊本

地震・H29九州北部豪雨・H30西日本豪雨とい

った具合に災害はむしろ増える傾向にあります。

しかし警戒活動や救助活動を行う消防団員の人員

は減少傾向にあるように思います。社長さんだけ

でなく社員さんも含めて皆様に考えて頂きたいの

ですが、消防団という組織は自身が活動する事で、

地域の方々の生命・身体・財産を守ります。消防

団の活動をより活発にしていけば、地域の方々や

ご家族がより安全に生活できる、より良い地域

の発展に繋がるものと思います。自分のように

少々運動が苦手な方でも活動に従事できますし、

建築設計事務所の知見が活かせる部分もある

かもしれません。職場ないしお住まいの地域の

消防団へ参加のご検討、そして消防団活動への

ご理解とご協力を宜しくお願い致します。

結びに、執筆しております今日現在(4月15日)、福岡県では新型コロナウイルス感染拡大に

かかる緊急事態宣言がなされ、その措置がなされております。弊社としましても通勤体制の見直

しや在宅勤務の推進等といった措置を行っている所でございます。皆様も勿論取り組まれている

とは思いますが、ご家族や社員そして地域の方々の生命・身体・財産を守る行動にご留意頂けれ

ばと思います。どうぞご安全にお過ごしください。
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特別委員 安河内 昭美さん

福岡生まれ福岡育ちですが福岡の歴史など知らずに過ごしました。数年前に、友人に誘われて

福岡市観光案内ボランティア協会主催の「情緒めぐり」に参加し、まち歩きの面白さに魅了されて

研修を受けてボランティア協会に加入しました。秋に開催される情緒めぐりでは博多や福岡の町を

案内しています。私も平成29年からガイドをしていますが、未だに色々な発見があります。

今回は、平成30年に案内した「住吉神社」のパワースポットをご紹介します。南鳥居側に「日本

第一住吉宮」との大看板があり、今から約1800年ほど前に創建され、全国に2129社ある住吉神社

の最初と言われています。（スゴイ！）

本殿は住吉造りで国指定重要文化財です。屋根は千木（ちぎ）や堅魚木（かつおぎ）で飾られてい

ますが、一説には千木が外削ぎで堅魚木が奇数の場合は男の神様、千木が内削ぎで偶数の場合は

女性の神様が祀ってある、と言われています。さて、住吉神社は？

本殿にお参りされたら右側の「古代力士像」に。

この力士像は両手を大きく開いていますが、両手を

力士像とハイタッチするとパワーが貰える、とか。

以前、AKB48のアイドルが手を合わせて2回も

センターを取ったという噂あり。ご自分で確かめて

下さい。

「古代力士像」とハイタッチしてパワーを充電

したら、次は左側に可愛いお社が並ぶスポットへ。

「志賀神社」を見つけたら福分小判の前に。

昇鯉を触ったら恋愛成就、昇龍を触ったら金運が

あがるそうな。鯉も龍も下から上に触って下さい。
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南側鳥居の近くの「三日恵比須神社」は橋を渡った奥にあります。恵比須様を触ると良いご縁が

あるそうで、触る場所によって結ばれる縁が違いますが、私は全部触っています。

最後に、秋の「情緒めぐり」以外にも福岡観光コンベン

ションビューローでは令和2年度の「福岡・博多“深”発見

まち歩き」の開催を予定しています。どんたく、山笠の時期

に合わせた案内や博多旧市街まち歩きなど、ガイドと一緒に

楽しく歩いてみませんか？福岡観光コンベンションビューロ

ーのHPやFacebookまでアクセスお待ちしています。

ご紹介したところ以外でも

見どころはたくさんありますので、

マップを見ながら歩いてみられては

如何でしょうか。


